

Últimas noticias de Navarra, Pamplona, Tudela, Estella del periódico digital diariodenavarra.es ► diariodenavarra.es

Personalizar información del tiempo

- >
 - Inicio
 - San Fermín
 - Semana del Emprendimiento
 - La entrevista que siempre soñé
 - Gran Recogida Navarra
 - Osasuna
 - Salud
 - Especial Fórmula 1
 - En profundidad
 - Navarra
 - Más Navarra
 - Pamplona y comarca
 - Pamplona
 - Tudela y Ribera
 - Tudela
 - Tierra Estella y Valdizarbe
 - Estella
 - Zona media
 - Zona norte oriental
 - Zona norte occidental
 - Deportes
 - Fútbol
 - Osasuna
 - Promesas
 - Tercera G-XV
 - Fútbol sala
 - Trimán Navarra
 - Ríos Renovables
 - Balonmano
 - Asfi Itxako Navarra
 - Amaya Sport
 - Helvetia Anaitasuna
 - Baloncesto
 - Pelota
 - Motor
 - Ciclismo
 - Tenis
 - Todos los deportes
 - Central de Datos
 - Nacional
 - Internacional
 - Economía
 - Cultura
 - Sociedad
 - Televisión
 - Multimedia
 - Galerías de Imágenes
 - Vídeos
 - Ocio
 - Agenda de ocio
 - Conciertos
 - Exposiciones
 - Teatro
 - Cursos
 - Noche
 - Cartelera
 - Parrilla TV
 - Gastronomía
 - Ocio infantil
 - Club de lectura
 - Más
 - Servicios
 - Especiales
 - Infografías
 - Blogs
 - Canales
 - Clasificados
 - Inmobiliaria

Club del Suscriptor Iniciar sesión Reg

plec

M
GAS
TE

Guía de Salud

Menu Suplemento Salud

- Inicio
- Farmacias de guardia
- Guía de empresas

Más Actualidad

SALUD

El cáncer de piel aumentará en las próximas décadas

EFE.GRANADA

- El presidente del Grupo Español de Epidemiología y Prevención de la Salud en Dermatología ha explicado que los estudios desarrollados han constatado un incremento de la incidencia de melanomas
- "El capital solar que tiene la piel se agota, en un 80 %, antes de los 18 años por un factor acumulativo, por lo que la enfermedad aparece en adultos", ha explicado un experto

Actualizada 05/05/2012 a las 12:32

Comentarios

Me gusta 0

Tuenti

0

menéame Imprimir Enviar



Tomar el sol con responsabilidad evita sufrir cáncer de piel. CEDIDA

Los estudios sobre incidencia de **cáncer de piel** de los últimos 25 años demuestran que la incidencia de la enfermedad se ha duplicado "y en algunas zonas triplicado" y que el incremento continuará en las próximas décadas, según el **Grupo Español de Epidemiología y Prevención de la Salud en Dermatología**.

El presidente de este grupo, Agustín Buendía, catedrático de la Universidad de Granada, ha explicado que los estudios desarrollados han constatado un incremento de la incidencia de melanomas, aunque ha recalcado que también **disminuyen las tasas de mortalidad** de este tipo de cáncer.

Según ha explicado este experto, han mejorado los protocolos de detección precoz, aunque se mantienen los factores de riesgo y los hábitos sociales, lo que provocará que el incremento de afectados continúe en las próximas décadas.

"Sigue primando el bronceado, con mucho peso social, ante el cuidado de la piel y, aunque hay más conocimiento de los efectos de los rayos ultravioleta, se mantiene el **mal comportamiento ante el sol**", ha destacado el catedrático.

Buendía ha detallado que los cambios en los hábitos del cuidado de la piel en los adolescentes no darán sus resultados estadísticos hasta dentro de unas décadas, ya que la mayor acumulación de radiaciones en la piel que pueden provocar cáncer se produce en la niñez y la adolescencia.

"El capital solar que tiene la piel se agota, en un 80 %, antes de los 18 años por un factor acumulativo, por lo que la enfermedad aparece en adultos", ha explicado Buendía, por lo que ha hecho incidencia en el cuidado de la piel en los primeros años de vida.

Este experto en dermatología ha recalcado que la predisposición a sufrir un melanoma **depende de factores genéticos** como el color de la piel o de los ojos, **y de la exposición al sol**, este último factor "es lo único que podemos cambiar para evitar el cáncer de piel".

Buendía ha subrayado además que hay que "priorizar" el cuidado de la piel frente al bronceado y ha advertido de que hay que usar cremas protectoras de manera correcta, ya que muchos productos pueden enmascarar las quemaduras provocadas por los rayos ultravioleta y hacer que el usuario permanezca más tiempo al sol, una exposición por la que su piel se verá afectada.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR



Sara Montiel rememora su paso por Hollywood

Sara Montiel, con una vida personal y artística de leyenda, rememoró este sábado en Nueva York su corta y... [más](#)



Curso de Business English

Domina el inglés que se habla en el mundo empresarial y mejora profesionalmente. [más](#)

PUBLICIDAD



Atropellado el hermano de la tudelana que murió...

Un hermano de la mujer que falleció el pasado martes tras sufrir un atropello cuando cruzaba un paso de cebra... [más](#)



Izco: Se me queda la espina de la situación...

El dirigente navarro abandona la presidencia de Osasuna sin agotar su tercer mandato, del que le quedaban dos... [más](#)

powered by pista

Comenta la noticia

- Usuarios registrados
- Usuarios anónimos

En portada

- Interior no reconoce "ninguna legitimidad" a los verificadores
- Standard & Poor's alaba la fortaleza crediticia de Navarra